

8 Société et Culture

Piéton

Trottoir ou chambre à
Coucher?

Photo : Bandoma

L'image de cet homme, allongé à même le sol au célèbre carrefour Rio de Libreville, peut laisser penser qu'il s'agit d'un mourant ou d'un malade mental. Détrompez-vous : il s'agit d'un fêtard, ivre mort aux environs de 23 heures, la nuit du Réveillon de la Noël. Notre jouisseur a préféré célébrer la naissance de l'enfant Jésus dans un temple de Bacchus, plutôt que dans une église. Un choix clair. Qu'en sera-t-il au soir du 31 décembre ?

Quel décor !



Photo : SNN

Non loin du marché banane du PK8, un malade mental a trouvé bon de se construire un abri sur le trottoir, en se servant de cet amas de débris. Au nez et à la barbe des autorités municipales. Une situation qui, non seulement ternit l'image de la ville, mais aussi incommoder les piétons, contraint de se disputer la chaussée avec les véhicules.

Outrage à Molière



Photo : R.H.A

Voici un interdit qui s'adresse particulièrement aux "artistes" qui n'utilisent que leurs urines pour repeindre les murs des habitations ! Celles des autres. En écrivant "picer", en lieu et place de "pisser", on se doute bien que Molière s'est maintes fois retourné dans sa tombe. S'il le pouvait, l'auteur de "les Précieuses ridicules" serait revenu à la vie uniquement pour corriger cet outrage fait à la langue qui lui est si chère.

Par SNN

Arbre de Noël

Le Rotary club Libreville Doyen avec les enfants de Nkoltang

1.1

Libreville/Gabon

En plus des cadeaux offerts à une centaine d'élèves de la localité, une aire de jeux dotée de nombreux appareillages a été livrée à l'école publique, au profit exclusif des apprenants.

LES enfants du village Nkoltang, au PK 27 de Libreville, plus précisément les élèves de l'école publique de cette localité, étaient en fête le 19 décembre écoulé. Motif : Ils ont reçu les membres du Rotary club (RC) Libreville doyen pour un arbre de Noël organisé à leur intention.



Photo : DR

Outre des jouets, les élèves de Nkoltang ont également reçu une aire de jeux qui fera désormais leur bonheur.

Ils étaient en tout 104, la plupart accompagné de leurs parents, à recevoir des cadeaux ce samedi précédent la Noël. En plus des présents offerts à chacun de ces enfants âgés de 2 à 12 ans, les Rotariens ont également

livré au profit des intéressés une aire de jeux. Celle-ci a été installée dans l'enceinte même de l'école publique. Un espace complet de jeux comprenant une grande et petite balançoire de deux places chacune,

deux tourniquets, un toboggan, deux panneaux de basket-ball avec ballons et un kit d'enseignement scolaire pour le pré-primaire. Les bénéficiaires de ce bien n'ont pas attendu sa livraison officielle pour commencer à s'en servir, les regards pétillants de joie. « C'est pour vous, prenez-en bien soin », a lancé le président du RC Libreville doyen.

« Face aux pleurs, face à la difficulté, face à l'oisiveté, face à la demande de bien-être des enfants, face aux sollicitations multiformes auxquelles sont confrontés les parents en ces temps, le Rotary répond "Servir d'abord", en vous apportant, autant que possible, selon nos moyens, le

maximum de solutions aux difficultés exprimées », a ajouté Fabien Nzaba, au nom des membres de son club et des partenaires ayant contribué à la réalisation de cet arbre de Noël.

« La cérémonie qui nous réunit aujourd'hui restera à jamais gravée dans nos cœurs. En effet, en cette période de fêtes, certains parents connaissent des difficultés à offrir un cadeau à leurs enfants. Votre geste très louable en notre faveur contribuera à nous faire passer de bonnes fêtes », a dit, reconnaissant, le jeune Samuel Bikoro, au nom de l'ensemble des élèves de Nkoltang.

Bienfaisance

Gabon Telecom offre des vivres pour les enfants en difficulté sociale



Photo : Abel Eyeghe Ekore

Remise du don au centre de Sainte-Marie.

L'opérateur de téléphonie mobile Gabon Telecom était du côté

AEE

Libreville/Gabon

des centres d'accueil "Espérance" de Lalala et "Arc-en-ciel" de Sainte-Marie. Objectif: offrir aux pensionnaires de ces deux maisons d'accueil des produits alimentaires pour les fêtes de fin d'année.

UNE équipe de Gabon Telecom, conduite par son directeur général, Abderrahim Koumaa, s'est rendue jeudi dernier aux centres d'accueil "Espérance" de Lalala et "Arc-en-ciel" de Sainte-Marie. L'objectif de cette visite était, pour les responsables de cette maison de téléphonie mobile,

ont exprimé leur joie d'avoir en face d'eux les responsables de la première maison de télécommunications du

Gabon. Ils ont, par ailleurs, par le biais du responsable du centre, la sœur Julienne, souhaité de la part de l'opérateur

un don d'une ligne téléphonique, gratuite, les coûts de communication étant jugés trop chers pour eux.

Les SMARTPHONES EN FÊTE!

NOS TABLETTES FUN ET PERFORMANTES !

TABLETTE SAMSUNG TAB S 8.5

242.000 F.CFA

270.000 F.CFA

TABLETTE SAMSUNG TAB S 10.5

340.000 F.CFA

370.000 F.CFA

2Go internet offerts, valable 15 Jours

D'autres SMARTPHONES surprises sont disponibles en agence.

Infos : 222 06 222 222